

Gobierno municipal y comunidad de La Yunga lograron acuerdo, y recolección de basuras retornó a su normalidad

Hacia la media noche del sábado 15 de octubre el alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro y su gabinete, finalizaron el diálogo con la comunidad de la citada vereda.



Luego de 13 horas continuas de diálogo y gracias al compromiso y a la voluntad política que ha caracterizado al Gobierno Vive El Cambio, el mandatario de los payaneses, César Cristian Gómez Castro, logró un acuerdo con la comunidad de la vereda La Yunga para levantar el desbloqueo de la vía que conduce al relleno sanitario Los Picachos.

Los carros recolectores de basura en estos momentos se encuentran prestando el servicio normalmente y Serviaseo S.A. E.S.P., adelanta un plan de choque para recoger los residuos sólidos y limpiar la ciudad completamente y en un corto tiempo.

El mandatario local lideró la situación y generó lazos de confianza con la comunidad para dar una pronta solución a las problemáticas que afectan este sector.

“Hemos podido dejar de forma clara las situaciones de algunos compromisos que se adquirieron en administraciones anteriores y que se han tenido unos avances, pero también ha quedado muy bien fundamentado en las mesas de trabajo que se tendrán con la Secretaría de Infraestructura, Secretaría de Hacienda, la jefatura de la Umata, y también de la Secretaría de Salud para poder entrar a dirimir las situaciones que la comunidad requiere”, afirmó el Alcalde de Popayán.

Agregó que ese mismo día sábado se pudo abarcar los temas de la Secretaría de Educación donde quedaron resueltas las diferentes inquietudes, y con la Empresa de Acueducto de Popayán, se dejaron también definidos los compromisos, con fechas establecidas, para hacer el respectivo seguimiento.

Representantes de La Yunga agradecieron el respaldo que Gómez Castro hizo a sus peticiones y sobre todo la manera como sostuvo los diálogos durante todo el día, de una manera respetuosa, amable y con liderazgo.

Robinson Astudillo, Presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda La Yunga, afirmó que “nosotros podemos observar que desde la Administración Municipal se está generando una buena voluntad (...) se está generando, pienso yo, una buena confianza para que empecemos a generar buenos frutos de toda esta situación que se ha venido generando”.

Los acuerdos iniciales, resumidos en un acta, contemplan la instalación de una mesa técnica para el manejo ambiental, además de analizar temas de infraestructura, educativos, de acueducto y alcantarillado y la finalización y revisión



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 234

de los compromisos de la empresa Serviaseo con un cronograma fijo de reuniones para evaluar los procesos.

Adjuntamos audios de:

-César Cristian Gómez Castro – Alcalde de Popayán

-Robinson Astudillo - Presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda La Yunga

Celebra el 'Día de los niños en familia'

Con una variada programación cultural, la Gestora Social del Municipio en alianza con diferentes entidades de la ciudad, celebrarán el próximo 31 de octubre el día de los niños y niñas en la ciudad de Popayán.

La cita es a partir de la 1:00 de la tarde en el Parque Caldas, donde encontrarás risas, juegos y sorpresas.



Premio de Periodismo Alberto Lleras Camargo, inscripciones abiertas

Conoce las bases del Premio en :

http://popayan.gov.co/sites/default/files/documentosAnexos/bases_del_premio.pdf



Premio de
periodismo
Alberto Lleras Camargo

· RADIO ·
Antonio José Caballero

· FOTOGRAFÍA ·
José María López Pepón

· MEDIO VIRTUAL ·
Francisco José de Caldas

· PRENSA ·
Julio Arboleda

· TELEVISIÓN ·
Manolo Martínez

Alcaldía de Popayán | Vive el CAMBIO | Universidad del Cauca | BBVA | POPAYÁN®

Popayán emprende iniciativa de seguridad vial. Acompáñanos!

INVITACIÓN

SALVEMOS VIDAS EN LA VÍA

POPAYÁN EMPRENDE INICIATIVA DE SEGURIDAD VIAL

Socialización del convenio de seguridad vial entre la Administración Municipal 'Vive el Cambio' a través de la Secretaría de Tránsito y Transporte y la Agencia Nacional de Seguridad Vial.

Día: Viernes 21 de octubre de 2016

Lugar: Auditorio del Centro Administrativo Municipal - CAM
Carrera 6 # 4-21

Hora: 10.00 a.m.



Agencia
Nacional de
Seguridad Vial



En octubre vive en familia y con los niños y niñas de Popayán el ‘Gran paseo en bicicleta’



El próximo domingo 30 de octubre se realizará en la ciudad de Popayán el ‘Gran paseo en bicicleta’ enfocado la celebración familiar.

El recorrido contará con un punto de hidratación sobre la vía lenta de la Institución Educativa INEM-Francisco José de Caldas, subirá por la vía Panamericana hasta el



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 234

Hotel San Martín, pasará por la Facultad de Medicina de la Universidad de Cauca, las Canchas de Tulcán y la carrera segunda hacia el centro de la ciudad, para llegar el punto de encuentro en el Parque Caldas.

Los participantes también podrán asistir disfrazados, y ambientar su bicicleta con temáticas alusivas al mes de los niños y niñas.

**Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán**